

WWW.EXPO2005**CANADA**.GC.CA

## AVIS AUX MÉDIAS

### Le pavillon du Canada accueille son 1,5 millionième visiteur



Le pavillon du Canada à l'Expo 2005 est fier d'annoncer qu'il a accueilli son 1,5 millionième visiteur, le vendredi, 24 juin au matin, moins d'un mois après l'arrivée du millionième visiteur le 30 mai. Le pavillon du Canada est heureux de fêter cet événement marquant pendant la journée du Québec, qui célèbre la culture et le patrimoine canadiens-français.

Le 24 juin, les 5 000 premiers visiteurs au pavillon du Canada ont reçu un cadeau spécial de la délégation du Québec en visite cette journée. Un cadeau a également été offert au 1,5 millionième visiteur, Mme Yui Murayama de la ville de Nagoya, qui était accompagnée de Mr. Hirofumi Kidokoro de la ville de Komaki, par M. Norman Moyer, Commissaire général du Canada à l'Expo 2005.

Bien que l'Expo 2005 soit seulement à mi-parcours, le pavillon du Canada a atteint son objectif de départ d'accueillir 1,5 M de

visiteurs pendant la durée des six mois de l'exposition. Cette statistique se basait sur un objectif de 10 pour cent du nombre total de visiteurs au site de l'Expo, soit 15 millions. Au 22 juin, l'Expo 2005 estime avoir accueilli 8 762 885 visiteurs depuis qu'elle a ouvert ses portes le 25 mars dernier.

Pour de plus amples renseignements veuillez visiter le  
[www.expo2005canada.gc.ca](http://www.expo2005canada.gc.ca)

Ou contacter l'équipe des communications du pavillon  
Tel : 0561 64 5788 Courriel : [info@expo2005canada.gc.ca](mailto:info@expo2005canada.gc.ca)